
Отчет о работе за период с октября  2018 г. по октябрь 2019 г. 
депутата МО Гагаринский Э.К. Шагиахметовой 

 
 

1) В качестве участника комиссии по капитальному ремонту: 

a) принимала работы по капитальному ремонту по адресу ул. Дмитрия Ульянова, 3 (в т.ч.                         
инициирована дополнительная комиссия по кровле), Ленинский проспект, 57 (лифты); 

b) участвовала во встречах в ФКР Москвы и ФКР ЮЗАО вместе с жителями домов, по которым я                               
являюсь закрепленным депутатом, передавала обращения в ФКР от жителей других домов; 

c) регулярно консультировала жителей всех домов района по вопросам капремонта. 
 

2) В качестве члена комиссии по бюджету и муниципальной собственности: 
a) Через Контрольно–Счетную Палату (КСП) добилась возврата незаконной премии главе МО,                   

выданной без решения Совета депутатов в декабре 2018 г.; 
b) Противодействовала принятию бюджета на 2019 год, который был несбалансирован и                   

неэффективен. Благодаря общественной огласке удалось добиться выделения средств на                 
муниципальную газету во второй половине 2019 года. 

c) в социальной сети Фейсбук постоянно публиковала все версии бюджетов, поясняла населению                     
все вопросы о бюджете, вела информационное оповещение коллег по нормативно-правовым                   
актам в сфере бюджета. 

d) Добилась распределения депутатских поощрений не на 10 депутатов, а на 9 депутатов (только 
тех, кто не работает на полной занятости) 

3) В качестве участника комиссии по благоустройству: 
a) Взаимодействовала с жителями Ленинский проспект, 66 и Ломоносовский проспект, 3 к 4 по                         

благоустройству, многократно вносила эти вопросы на заседание (вместе с коллегой                   
А.Лангаром), в итоге добилась согласования этих планов по благоустройству. Контролировала                   
ход работ и решала возникающие проблемы  с подрядчиком/Управой. 

b) Писала обращения и добилась перекладки дорожки (для эффективного водоотведения) у д. 20                       
по ул. Вавилова (на основе обращений жителей) 

c) Довела до конца процесс перекладки плитки в д. 20 по ул. Вавилова (остатки работ лета 2018                               
года) 

 
4) Прочая деятельность в качестве депутата: 

a) Взаимодействовала с жителями на личных приемах, собраниях во дворах и обращениях на                       
почту/в соцсети, по результатам чего было направлено более 30 обращений в различные                       
инстанции и ведомства в городе.  
 
Среди тем, обращения по котором оказались результативны: местные работы - доделка лестниц                       
(очередная) у метро (у дома Вавилова, 8, Ленинский, 39, Вавилова, 10), организация парковки в                           
кармане проезда за м. Ленинский проспект, новая организация парковки у театра Джигарханяна,                       
демонтаж незаконного козырька арендатора на Фотиевой,3, демонтаж лавки/урны из под окон                     
дома 14 по ул. Вавилова, удаление сухостоя у д.5к2 по проспекту 60-летия октября и по другим                               
адресам 30 квартала, демонтаж незаконного торгового ларька у м. Ленинский проспект 
 
Обращения направлялись в: Автодор, Главархив, Главконтроль, ДГИ, Департамент ЖКХ,                 
Департамент транспорта, Департамент финансов, ДПиООС, ДТОИВ, Институт Генплана, КСП,                 
Москомархитектуру, ОАТИ, Префектуру, Прокуратуру, Росреестр, Управу, ФАС, ФКР.  
 
Темы обращений: отказ от реагентов, некорректная обрезки деревьев на ул. Вавилова,                     
перенастройка светофоров, по содержание подвалов некоторых жилых домов, аренда подвалов и                     
их целевое использование, конструкционные изменения в подвалах и наружных элементах МКД,                     
дополнительные комиссии по капремонту, межевание участка площади Гагарина, надземный                 



переход через ул. Вавилова к Ашану, строительный городок у м. Ленинский проспект, застройка                         
территории Спутника, нарушения в уходе за зелеными насаждениями на территории района. 
 

b) участвовала в комиссии по транспорту в префектуре по вопросам организации парковок; 
 

c) встречалась с руководителем ГБОУ «Воробьевы горы» и представителями родителей по вопросу                     
переезда/реставрации здания Дворца пионеров; 

 
d) составляла акты по обслуживанию спортплощадок зимой 2018-2019 гг, акты переданы в                     

Администрацию МО Гагаринский, направлены жалобы в ОАТИ, и Департамент спорта; 
 

e) Участвовала во всех официальных публичных слушаниях по изменению ПЗЗ участков в                     
Гагаринском районе, а также в публичных слушаниях по надземному переходу в соседнем                       
Донском районе; 
 

f) составила общие тексты-инструкции на различные темы (как проводить ОСС, какие документы                     
требовать при рубке зеленых насаждений, как организовать процесс капремонта, как корректно                     
отправлять заявки на озеленение по программе «Миллион деревьев» и т.д.). 

 
5) Информирование населения 

Администрирую страницу районной группы «Наш Гагаринский» в Фейсбуке, постоянно публикую                   
основные документы о деятельности Совета депутатов Гагаринского района, всемерно                 
поддерживаю политику открытости и доступности всей информации по деятельности депутатов для                     
жителей. 
В 2020 году планируем издавать информационный листок силами жителей района со справочной                       
информацией и новостями района. 

 
Планируемые основные задачи на будущий период: 

a) стимулирование выборов Советов домов, консультации по теме; 
b) благоустройство дворов исходя из пожеланий большинства жителей; 
c) противодействие возможной точечной застройке в Гагаринском районе (вероятная               

застройка в т.ч. на ул. Вавилова); 
d) поддержка инициатив  МКД по переходу в альтернативные управляющие компании; 
e) организация дополнительного озеленения, в т.ч. компенсационного в своем округе. 

 
На данный момент ситуация внутри Совета депутатов Гагаринского района, к сожалению, создает                       
значительные препятствия в деятельности.  
Решения Совета депутатов принимаются большинством голосов, поэтому реализация моих инициатив                   
посредством решений Совета депутатов абсолютно невозможна.  
Вынужденная стратегия деятельности - противодействие принятию незаконных/неэффективных             
решений Советом депутатов, общественная огласка. 
 
Среди непринятых проектов решений (включенных и не включенных в повестку): 

a) изменение принципа выбора членов Общественного Совета (переход от избрания членов ОС                     
депутатами – к выдвижению напрямую Советами домов или жителями со сбором подписей) 

b) назначение членов конкурсной комиссии для организации конкурса на замещение должности                   
главы Администрации (для перевода главы администрации муниципалитета со статуса и.о .и                     
наложению большей ответственности) 

c) изменения в Положение о премировании сотрудников муниципалитета (запрет использования                 
свободного остатка, введение лимита и согласования премирования) 
 

 


